

# LIBRO MEGA SALE



Gültig von Freitag, 27.01. bis Donnerstag, 02.02.2012

**50%**  
auf bereits  
reduzierte  
Artikel\*

ICH HAB DICH  
**LIBRO**

out gekennzeichnete Ware, auf gekennzeichnete Fotos.  
www.libro.at f Jetzt Fan werden auf facebook.com/libro.com



Primar Peter Grieshofer erklärt einem Reha-Patienten, wie die neue Applikation auf dem Handy funktioniert. „Ich bekomme nur positive Reaktionen.“

Auch das ist eine wertvolle Rehabilitionsmaßnahme etwa nach einem Schlaganfall: Mit dem Gangroboter lernen Betroffene wieder gehen zu können. ▶

vorherigen, alle wichtigen Pflegeschritte einfach und buchstäblich erklärt. Peter Grieshofer: „Wir hatten bereits eine Broschüre dazu gemacht, aber wir kennen das ja: Wenn's wirklich brennt, findet man so ein Heftchen nicht. Ein Handy aber hat man immer dabei.“ Und so erklärt die Applikation etwa, wie man mit dem Betroffenen richtig geht, ohne diesen (oder sich selbst) zu gefährden. Welche Verhaltensmaßnahmen beim Duschen oder in der Badewanne zu beachten sind. Wie man den Patienten richtig in den Rollstuhl

tung, die sich durch beständige Behandlungserfolge, außergewöhnliche Therapiesätze und die einzige Kinder-Reha des Landes auszeichnet. Und durch Innovation! Mit dem Hand

VON CHRISTA BLÜMEL

roboter „made in Judendorf-Straßengel“ – etwa blickte die therapeutische Welt Richtung GU. Kopf und Hirn dahinter ist Primar Peter Grieshofer – der auch für die aktuelle Innovation verantwortlich zeichnet: einer Handy-App, die für Angehörige, welche daheim Schlaganfall-Pati-

enten: einer Handy-App für die Pflege! ▶

Gut 2000 Steirer erleiden jährlich einen Schlaganfall. Die Reha-Klinik in Judendorf-Straßengel lässt dazu mit einer weltweiten Innovation Innovationen. „made in Ju-

## Der „Handy-Doktor“

Primar Peter Grieshofer mit seiner hilfreichen Innovation, die es weltweit erstmalig in der Form gibt: Via Handy-App können sich pflegende Angehörige wertvolle Tipps holen.

Schlaganfall – das ist auch für uns Steirer schon fast eine Volkskrankheit. 12000 Betroffene – das jüngste Opfer war erst acht Monate (!) alt – werden pro Jahr in der Rehabilitationsklinik Judendorf-Straßengel versorgt. Jene Einrich-

tung, die sich durch beständige Behandlungserfolge, außergewöhnliche Therapiesätze und die einzige Kinder-Reha des Landes auszeichnet. Und durch Innovation! Mit dem Hand

VON CHRISTA BLÜMEL

roboter „made in Judendorf-Straßengel“ – etwa blickte die therapeutische Welt Richtung GU. Kopf und Hirn dahinter ist Primar Peter Grieshofer – der auch für die aktuelle Innovation verantwortlich zeichnet: einer Handy-App, die für Angehörige, welche daheim Schlaganfall-Pati-

enten: einer Handy-App für die Pflege! ▶

Gut 2000 Steirer erleiden jährlich einen Schlaganfall. Die Reha-Klinik in Judendorf-Straßengel lässt dazu mit einer weltweiten Innovation Innovationen. „made in Ju-

## Was tun beim Schlaganfall?

Wenn ein geschockter Betroffener vor einem steht, vielleicht mit hängendem Mundwinkel, der plötzlich nicht mehr sprechen kann, dann steht der Beobachter dem meist auch völlig fassungslos gegenüber. Dabei ist es ganz wichtig, SOFORT richtig zu reagieren. Primar Peter Grieshofer: „Es gibt nach einem Schlaganfall ein Zeitfenster, in dem Lang-



Auch eine Erfindung „made in Judendorf“: Der Handroboter verbessert motorische Fähigkeiten.



Fotos:  
Christian Jauschowetz (3), Jürgen Radspieler (2)